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El PRC preguntará cuándo reabrirá la sala de estudio de la 
Biblioteca Municipal que lleva cerrada desde 2022 
 
Piña no comprende cómo “a las puertas de una nueva EBAU, en plena época de exámenes 
y con las oposiciones de varias especialidades a la vuelta de la esquina, el equipo de 
Gobierno se permite el lujo de mantener cerrado este espacio”  
 

Santander, 23 de mayo de 2024 
 

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander preguntará en el 

próximo Pleno cuándo reabrirá la sala de estudio situada en la Biblioteca Municipal, la cual 

lleva cerrada desde diciembre de 2022, a la espera de su trasladado a las nuevas 

instalaciones que ya se han construido en el edificio que anteriormente ocupaba el Archivo 

Histórico Provincial, junto la misma biblioteca. 

El portavoz regionalista, Felipe Piña, ha recordado en un comunicado que las obras para 

habilitar este espacio comenzaron en febrero de 2020, con un plazo de ejecución de ocho 

meses y una inversión de 1,3 millones de euros, por lo que su inauguración lleva más de 

tres años de retraso que han repercutido en un sobrecoste que alcanza los 1,7 millones de 

euros de inversión.  

Asimismo, ha criticado que esta nueva instalación, ubicada según palabras de la propia 

alcaldesa en “la mayor apuesta municipal cultural”, se haya convertido en una “biblioteca 

fantasma” en la que todo el mobiliario está dispuesto para utilizarse y que debería haberse 

puesto en funcionamiento en septiembre de 2020. 

“No comprendemos cómo a las puertas de una nueva EBAU, en plena época de exámenes 

universitarios y con las oposiciones de docentes y otras especialidades a la vuelta de la 

esquina, el equipo de Gobierno se permite el lujo de mantener cerrada la sala de estudios 

de la biblioteca municipal”, ha subrayado Piña.  

Un hecho que, en su opinión, denota una “absoluta falta de sensibilidad y empatía” con 

las miles de personas que necesitan espacios para estudiar fuera de sus viviendas, a pesar 

de que en el Pleno de septiembre la concejala del ramo indicó “que no existía tal 

demanda”.  

Así, Piña ha denunciado la falta de puestos en las salas de estudio y ha vuelto a solicitar 

habilitar un espacio destinado “en exclusiva” al estudio, operativo de manera 

ininterrumpida y equipado con todos los elementos necesarios para facilitar el estudio de 

los santanderinos adaptándose a sus necesidades, tal y como los regionalistas propusieron 

en dicha sesión plenaria, en la que los ‘populares’ alegaron que “no existía tanta demanda 
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y que esta infraestructura no era necesaria”, por lo que votaron en contra de la propuesta 

e hicieron que no saliese adelante.  

Por todos estos motivos, desde el PRC santanderino han registrado una serie de preguntas 

de cara al próximo Pleno encaminadas en conocer el motivo por el qué la sala de estudios 

lleva cerrada desde diciembre de 2022 y la fecha de su reapertura, así como cuándo se 

realizará el traslado de todo el material a las nuevas instalaciones y cuándo estarán 

operativas las mismas.  


